

SP/JUSO-Fraktion
Marco Planas
Grossstadtrat SP
Kasinogässchen 20
8200 Schaffhausen



An den
Stadtrat der Stadt Schaffhausen
Stadthaus
8200 Schaffhausen

Grosser Stadtrat

E 15. Okt. 2020

Nr. 48

Schaffhausen, 15.10.2020

Kleine Anfrage: Wann beginnt die Entwicklung im «Vorderen Mühlental»?

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, sehr geehrte Frau Stadträtin und Herren Stadträte

Die Entwicklung im Mühlental schreitet rasch voran. Mit dem Stadtgarten und den über 400 Wohnungen entsteht in der ehemaligen Stahlgießerei ein neuer, attraktiver Stadtteil. Einzig die Vernetzung der Altstadt mit dem «neuen Quartier» hinkt momentan noch etwas hinterher. Ein Blick von der Bleiche aus in Richtung Mühlental ist – gelinde gesagt – alles andere als einladend. Dies, obwohl sich der Stadtrat in seinen Legislaturzielen 2017-2020 das Ziel gesetzt hat, die öffentlichen Frei- und Grünräume weiterzuentwickeln und aufzuwerten, explizit im Bereich «Vorderes Mühlental» auf der Höhe des Durachparks. In einem Gespräch mit dem Quartierverein Mühlental vom 5. Juni 2019 äusserte sich Marcel Angele, Leiter Stadtplanung, ausserdem wie folgt: «Die Freihaltezone im Vorderen Mühlental soll zum zentrumsnahen Park mit hoher Aufenthaltsqualität umgestaltet werden».

Dies führt mich zu folgenden Fragen:

1. Welches Potential sieht der Stadtrat in der Entwicklung des neuen Wohn- und Arbeiterquartiers im Mühlental für die Stadt Schaffhausen?
2. Wie beurteilt der Stadtrat die aktuelle Vernetzung der Altstadt mit diesem «neuen Quartier»? Wann wird diese – wie in den Legislaturzielen festgehalten - aufgewertet?
3. Gegenüber des Durachparks – im Vorderen Mühlental – hat es heute fast ausschliesslich Parkplätze. Ab wann ist damit zu rechnen, dass diese «Freihaltezone» zonenkonform genutzt wird und, Zitat Stadtplanung Schaffhausen, «zum zentrumsnahen Park mit hoher Aufenthaltsqualität umgestaltet wird»?

Besten Dank im Voraus für die Beantwortung der Fragen

Freundliche Grüsse

Marco Planas